

dragon®

DIFFUSION

Chaque sac qu'il fait a une histoire, une vie.



Craig Wright a fondé Dragon Diffusion en 1985, mais c'est récemment que la marque d'accessoires a pris son envol, grâce notamment à l'influence de célébrités comme Jeanne Damas et Ashley Olsen, Ines de la fressange et d'autres encore.

Les sacs dragons sont tressés à la main sur des moules en bois, utilisant des techniques de vanneries traditionnelles certains sacs demandent cinq à six jours de travail. Les sacs dragon sont facile à marier, chic et intemporel. Ils se patineront naturellement au fil du temps pour un fini vraiment unique.



**Monsieur Craig Wriath fondateur et styliste de la marque dragon est aussi un grand technicien qui a déposé des brevets de techniques de trèssage.
Monsieur Craig Wriath a travaillé et travaille toujours pour de grandes maisons comme Louis-Vuitton Hermès Balenciaga etc.**



Les sacs Dragon se vendent dans le monde entier et souvent dans des boutiques parmi les plus belles.

Un sac qui voyage avec vous partout, qui peut raconter tant d'histoires.



**Éternel
Utilisé
Vétuste**

